

ERGEBNISPROTOKOLL

über den öffentlichen Teil der Sitzung
des Technischen Ausschusses
am **02.04.2019**

**TOP 1 öffentlich Vergabe von Planungsleistungen für die Sanierung der Grundschule Die-
desheim**

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 051/2019.

Beschluss:

Die Verwaltung empfiehlt dem Technischen Ausschuss die Vergabe von Architektenleistungen in Höhe von 214.565,90 € an Müller und Konrad, freie architekten GmbH, Nüstenbacher Straße 7, 74821 Mosbach.

Der Beschluss wird gefasst:

Einstimmig

TOP 2 öffentlich Neuanlage des Hauptweges auf dem Friedhof in Neckarelz

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 043/2019.

Beschluss:

Der Technische Ausschuss nimmt die Ausführung der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis.

Der Beschluss wird gefasst:

Einstimmig

TOP 3 öffentlich Mitteilungen und Anfragen

3.1 Friedhof Neckarelz – WC-Anlage

Siehe Mitteilung (DZT).

3.2 Kirchplatz – Sanierung WC-Anlage

Siehe Mitteilung (DZT).

3.3 Nicolaus-Kistner-Gymnasium Turnhalle - Brandschutz

Siehe Mitteilung (DZT).

Ein Stadtrat erkundigt sich in diesem Zusammenhang, ob es den Karnevalverein „Feuerio“ noch gibt, worauf Oberbürgermeister Jann antwortet, den Verein als juristische Person gäbe es noch, nicht aber den Verein als solchen.

3.4 Urnengemeinschaftsgrabanlage für Stadtteile

Einen Stadtrat interessiert, ob das Einrichten einer Urnengemeinschaftsgrabanlage wie es sie in Mosbach gibt, in den Stadtteilen nicht auch sinnvoll wäre.
Bisher sei die Nachfrage nach einer derartigen Anlage in den Stadtteilen gering, mit steigender Nachfrage sei dies aber durchaus denkbar, so Herr Weidner, Bauverwaltung.
Oberbürgermeister Jann ergänzt, dass er das Thema beim nächsten Ortsvorsteher-Jour Fixe ansprechen wird.

3.5 WIFI 4 EU

Es wurde aktuell erneut dazu aufgerufen, einen WIFI 4 EU-Antrag zu stellen.
Sollte man auch bei dieser Bewerbung keinen Erfolg erzielen, könnte man alternativ mit Kosten von etwa 12.000 € aus eigenen Mitteln die Umsetzung eines öffentlichen WLAN-Netzes für die Stadtteile angehen, so der Oberbürgermeister.

3.6 Behälter für Hundekotbeutel

Eine Stadträtin merkt an, dass sie von einer Bürgerin darauf aufmerksam gemacht wurde, dass es in Sattelbach an Behältern für Hundekotbeutel fehle, worauf der Vorsitzende erwidert, auch dieses Thema könne im nächsten Ortsvorsteher-Jour Fixe nochmals angesprochen werden.